

Rue Edouard Etienne SUL1 Situation

Entrée rue Edouard Etienne à partir de la N533-rue des Digues

2 Dangerosité

Importante

3 Utilité

Importante  
Forte fréquentation

4 Praticabilité (sol)

Bonne

5 Problématique

Dans le sens du SUL , en venant de la rue des Digues  
Le cycliste s'orientant vers la rue Edouard Etienne à partir de la N533-rue des Digues peut emprunter le SUL, Sens Unique Limité.

Cependant cet accès reste délicat et décourageant dans l'aménagement actuel, aménagement que le GRACQ dénonce depuis 2018.



En effet l'entrée cyclable est d'autant moins respectée que 2 flèches indiquent la place des usagers automobilistes en descente sans qu'un espace soit dédié au cycliste du SUL. De sorte que le cycliste voulant emprunter le SUL se retrouve face à des voitures descendant la rue et qui se positionnent bien à gauche pour entamer leur tournant vers la gauche, rue des Digues.

6 Solution(s) proposée(s)**Nous demandons donc :**

- une entrée du SUL notée par des chevrons au sol
- une entrée du SUL sécurisée, par des potelets ou autre dispositif adéquat
- l'espace d'attente pour les voitures qui se dirigent vers la voie régionale doit être réduit à 1 plutôt que 2.
- plus haut dans la rue E. Etienne, il serait utile de rajouter des logos « vélos » et « chevrons» afin de marquer la rencontre possible de cyclistes.